

Un paseo por 2.000 años...

En 2011 finalizó la primera fase de la restauración del **acueducto de les Ferreres o Puente del Diablo**, construcción del siglo I dC que forma parte del conjunto arqueológico de Tarraco, incluido en la lista del Patrimonio Mundial de la UNESCO en el año 2000.

Los trabajos de restauración se llevaron a cabo bajo el principio de mínima intervención, excepto en aquellos elementos que, por su estado, requie-

rían actuaciones más profundas como el pilar 6, en el que se sustituyeron varios sillares, y el canal del *specus*, que fue reconstruido recuperando su integridad longitudinal, de manera que permite la libre circulación del visitante en condiciones de seguridad.

La recuperación del acueducto y el entorno natural convierte el conjunto en un enclave histórico y natural de imprescindible visita en Tarragona.



...de historia.

TARRAGONA